



En la provincia de Barcelona

Xavier Flores preside la puesta en servicio de la nueva estación del R8 de Cercanías Santa Perpètua de Mogoda Riera de Caldes

- Las actuaciones han supuesto una inversión de 1,76 millones de euros.
- Desde hoy, la nueva estación dará servicio a la zona de Granja Soldevilla y permitirá llegar a la Universidad Autónoma de Barcelona en cinco minutos.

Santa Perpètua de la Mogoda, 25 de junio de 2022.

El secretario general de Infraestructuras, Xavier Flores, acompañado por la alcaldesa de Santa Perpetua de Mogoda, Isabel Garcia, y el presidente de Renfe, Isaías Táboas, así como por Ricard Font, secretario general de la Vicepresidència, Polítiques Digitals i Territori de la Generalitat de Catalunya y representantes de otras instituciones, ha presidido la puesta en servicio de la nueva estación de Santa Perpètua de Mogoda Riera de Caldes.

En el acto, Xavier Flores ha remarcado la importancia que tiene esta estación, muy demandada por el municipio, para la movilidad local, destacando la función de conexión entre diferentes comarcas, además de que la nueva parada permitirá llegar a la Universidad Autónoma de Barcelona en cinco minutos.

Desde hoy, la nueva estación de la línea R8 (Granollers Centre – Martorell por Cerdanyola Universidad) da servicio a la zona de la Granja Soldevilla y a los barrios de Can Taió y Can Folguera de Santa Perpètua, y permitirá la mejora de la conexión de la ciudad con la Universidad Autónoma de Barcelona. De esta forma, y junto con la histórica estación de Santa Perpètua de la R3, la población vallesana ya cuenta con dos estaciones de Cercanías.



El primer tren dirección Granollers ha tenido parada en la nueva estación a las 12:43 h, mientras que en dirección Martorell ha sido a las 12:44 h.

Además, la nueva estación da servicio a los municipios del eje de la Riera de Caldes que no disponen de transporte ferroviario, como son Polinyà, Palau-Solità y Plegamans, y Sentmenat. Entre todos los municipios del eje suman una población cercana a los 90.000 habitantes.

Características de la actuación

La actuación ha consistido en la construcción de una nueva estación de Cercanías, mediante la ejecución de un edificio de viajeros con acceso desde la calle Camí de la Granja, comunicado, a través de paso inferior bajo vías, con los andenes mediante elementos que garanticen un recorrido accesible.

La nueva estación de Santa Perpètua de Mogoda Riera de Caldes, se encuentra entre las estaciones de Cerdanyola Universitat y Mollet Sant Fost, de la línea de Rodalies R8. Está ubicada en un área que destaca por la fuerte implantación industrial y desarrollo poblacional.

Las obras han sido llevadas a cabo por Renfe y han supuesto una inversión de 1.768.135 euros, habiendo consistido en la construcción de:

- Nuevo edificio de viajeros en la zona de vestíbulo, así como máquinas autoventa y control de accesos
- Paso inferior de conexión entre andenes
- Recrecido, repavimentación y encaminamiento
- Sistemas de Información al viajero
- Urbanización de accesos
- Ascensores
- Nuevas marquesinas
- Integración paisajística de las nuevas instalaciones

Transformamos Cercanías

Esta actuación, bajo el sello 'Transformem Rodalies', forma parte de las importantes inversiones que se están llevando a cabo para modernizar la red y, en este caso, ampliar y adecuar las estaciones de Rodalies.

En el marco del Plan de Rodalies, dentro del Programa de actuaciones en estaciones, ya hay 6 actuaciones en servicio o acabadas, por importe de 13,1M€ y 7 actuaciones en ejecución y 1 licitada, por importe de 39,7M€.